

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

A NOS LECTEURS

Avec le prochain numéro, la *Semaine Religieuse de Québec* entrera dans sa troisième année d'existence.

Après Dieu, c'est à la fidélité de ses abonnés qu'elle doit d'avoir heureusement accompli sa seconde année, que les gens du métier appellent l'année terrible, parce qu'elle décide ordinairement du sort d'une publication. Aussi, nous les prions d'accepter nos sincères remerciements, et de croire que nous n'épargnerons rien pour continuer à mériter leur encouragement.

Ce patronage étant le seul sur lequel puisse compter une *Semaine Religieuse*, il n'est rien moins qu'une question de vie ou de mort pour elle. Nous espérons donc que non seulement il ne nous fera pas défaut pendant la nouvelle année, mais qu'il nous sera donné dans une mesure encore plus large.

La propagande efficace de plusieurs de nos abonnés finira par avoir, nous n'en avons aucun doute, de nombreux imitateurs.

Il est des suggestions dont nous sommes parfaitement disposé à tenir compte, et des améliorations que nous souhaitons plus que qui que ce soit ; car nous n'avons d'autre ambition que d'élever de plus en plus le niveau d'une revue fondée pour instruire, édifier et récréer. Mais les frais qu'entraîne même la plus modeste des publications, sont plus considérables qu'on ne le pense généralement. Il nous faut donc procéder avec une sage lenteur, et attendre patiemment que les ressources nous permettent de faire face à ces nouvelles dépenses. Ces réformes, comme on le voit, ne dépendent pas de nous, mais des sympathies effectives que notre œuvre rencontrera.